Seite: 2

CLIP media service

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## CITY NEWS



**Die Pratersaison ist eröffnet!** Überall klingelt, dröhnt und schallt es, die Ringelspiele drehen sich, die Liliputbahn schnauft wieder und im Schweizerhaus werden Wiener Schmankerl serviert.

Heuer eröffnet die Pratersaison am 15. März. Für viele ein beliebtes Ritual, egal ob bei Regen oder bei Schnee - aber hoffentlich scheint doch die Sonne, damit man am Eröffnungstag des berühmtesten Gastgartens Wiens die ebenso berühmte Stelze dort besonders genießen kann. Der Prater als ältester Vergnügungspark Europas ist nicht nur wegen seiner Attraktionen wie Super 8er Bahn, Grottenbahn oder Space Shot - so beliebt, sondern auch wegen des riesigen Grüngebiets. Dort kann man die 4,5 Kilometer lange, von Kastanienbäumen gesäumte Allee entlangjoggen, am Teich den Enten zusehen oder zur Sportanlage Spenadlwiese spazieren, um dem Baseball-"Mekka" von Wien einen Besuch abzustatten.

The Prater season is upon us, bringing fairground sounds, whirling carousels, the chugging miniature railway and Viennese delicacies served at the Schweizerhaus restaurant

This year, the season begins on 15 March. The opening day is a favourite ritual for many regulars, come rain or shine, but let's hope the sun comes out so that visitors can sit outside at the renowned Schweizerhaus restaurant and enjoy its famous 'Stelze' (pork knuckle). As Europe's oldest leisure park, the Prater is extremely popular not only for its rides and attractions, but also for its vast green expanses, where you can jog along the 4.5km chestnut-lined main avenue, watch the ducks on the pond or stroll over to the Spenadlwiese sports ground to visit the home of Viennese baseball.

INFO: www.prater.at



TIPPS

140 Jahre Trabrennverein. Aufgrund der stetig steigenden Beliebtheit von Einspänner-, Zweispänner- und Fiakerfahrten in der Prater-Hauptallee wurde am 10. April 1874 im Hotel Tauber in der Praterstraße der Wiener Trabrennverein (WTV) gegründet. Trotting anniversary. Riding horse-drawn carriages of various types in the Prater's main avenue became

increasingly popular in the late 19th century.
The WTV (Vienna trotting society) was founded at
the Hotel Tauber in Praterstrasse on 10 April 1874

Trabrennen/Races: 16/Mar, 14h: Internationaler März-Preis; 6/Apr: Jubiläums-Renntag "140 Jahre WTV". Rennbahn Krieau. 2., Nordportalstraße 247. www.krieau.at

Wohntrends 2014. Gleich beim Prater befindet sich die Messe Wien, wo von 8. bis 16. März rund 500 Aussteller aus dem In- und Ausland auf insgesamt 55.000 Quadratmetern in vier Hallen die neuesten Wohntrends und Einrichtungsideen präsentieren.

Home trends in 2014. Next to the Prater is the Messe Wien exhibition centre, where, from 8 to 16 March, some 500 exhibitors from Austria and abroad will be presenting the latest home and interior design trends in four halls totalling 55,000 m².

Messe Wien: 2., Messeplatz 1, www.wohnen-interieur.at

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag